Ecatepec de Morelos, Estado de México, 17 de septiembre de

## DETECTA OPORTUNAMENTE DIF ECATEPEC 11 CASOS DE CÁNCER CERVICOUTERINO

\*Realiza más de 23 mil estudios de Papanicolaou y colposcopías en lo que va del año

En lo que va de este año, el Sistema Municipal para el Desarrollo Integral de la Familia de Ecatepec ha realizado casi 10 mil exámenes de papanicoalu y 13 mil colposcopias, de las cuales se han detectado 11 casos de cáncer cervicouterino, lo que permitió que las pacientes pudieran recibir tratamiento de manera oportuna.

Un caso representativo es el de Elizabeth Amador, de tan sólo 20 años, quien pensó que su vida había terminado y no tendría tiempo para ver crecer a sus dos pequeños. Creyó que no vería cuando Brandon terminara la primaria, mucho menos en verlo titularse. En tanto, a Marco Antonio ya no podría llevarlo a su primer día de clases en el jardín de niños. Todos sus sueños y planes se fueron al abismo. Pesadillas y depresión eran una constante.

Sin embargo, la detección oportuna de su enfermedad en la clínica La Florida le logró salvar la vida, ya que ella a pesar de su juventud no estuvo exenta de contraer esta enfermedad.

Ella comentó que siempre le había dado pena realizarse este tipo de chequeos médicos, pero el sangrado frecuente y dolor en el vientre la alertaron, por lo que tomó la decisión de irse a revisar en las instalaciones del DIF, donde el costo es aproximadamente de 90 pesos a diferencia de un laboratorio privado, donde fluctúa entre los 600 a mil 500 pesos.

Sergio Díaz Hernández, presidente municipal de Ecatepec, informó que para prevenir y realizar detecciones oportunas de cáncer cervicouterino, en el 2014 el DIF Ecatepec realizó 15 mil 174 estudios y 23 mil 10 exámenes de colposcopía y de papanicolau en lo que va de este año.

Al ser esta enfermedad la segunda causa de muerte en México, en mujeres mayores de 40 años, el edil invitó a las mujeres de la localidad a realizarse sus chequeos de manera periódica.

Los signos de alarma de este tipo de cáncer son: sangrado vaginal anormal entre periodos menstruales, después de la relación sexual o después de la menopausia; flujo vaginal que no cesa, menstruación abundante y que dura más de lo normal, dolor de espalda, fatiga, dolor pélvico y pérdida de peso, entre otros.

Con el objetivo de contribuir a prevenir estos padecimiento, Díaz Hernández dijo que el DIF municipal cuenta con las clínicas "Luisa Isabel Campos de Jiménez Cantú" y la de Displasias "La Florida", con personal médico especializado.

Para realizarse las pruebas, las mujeres deben de presentarse en horario de 8:00 a 13:00 y de 14:00 a 18:00 horas, no haber tenido relaciones sexuales en tres días hábiles, no haber estado embarazadas en los últimos seis meses y no estar en el periodo menstrual. Mayores informes comunicarse en las clínicas "Luísa Isabel Campos de Jiménez Cantú" al 5882 1190 y "La Florida" al 24-59-16-55.











